

# Kolping-Kalender: Erlös für die Caritas

## In Kettenkamp ab sofort erhältlich

anl **KETTENKAMP**. Er ist da: der Kolping-Familien-Kalender 2015.

Die ersten Exemplare konnten in der Buchausstellung im Christophorus-Kindergarten erworben werden, es gibt ihn außerdem bei Blumen Stegemann und in der Geschenkboutique Firlufanz.

Bürgermeister Reinhard Wilke bedankte sich bei der Vorsitzenden der Kolpingsfamilie, Silvia Kütke, für deren Initiative: „Seitdem wir den Kolping-Familienkalender in unserer Gemeinde haben, ist die komplette Terminplanung der Vereine und Verbände in den Aufgabenbe-

reich der Kolpingsfamilie übergegangen“, so Wilke. „Früher waren wir hier als Gemeinde auch gefordert, beispielsweise um Termin-doppellungen zu vermeiden“, erläuterte Reinhard Wilke. Und so kaufte auch er natürlich einen Kalender und hat so die anstehenden Termine des Jahres 2015 im Blick.

Doch auch die gute Sache unterstützt die Kolpingsfamilie mit dem Kalender: Der Erlös aus dessen Verkauf geht in diesem Jahr an die Caritas zur Bekämpfung der Ebola-Epidemie in den afrikanischen Ländern.



**Die Vorsitzende** der Kolpingsfamilie, Silvia Kütke, und Bürgermeister Reinhard Wilke präsentieren den Kolping-Familienkalender 2015 in der Buchausstellung im Christophorus-Kindergarten im Beisein der Leiterin der Kinderbücherei Karin Jenjahn.

Foto: Anita Lennartz